DÉCOUVREZ LA VRAIE VIE

Ne serait-il pas merveilleux que chacun d'entre nous entende ainsi la voix de Dieu l'appeler par son nom? Si seulement nous pouvions le côtoyer de près, nous asseoir avec lui au salon et partager nos soucis et nos rêves!

1. UN ACCÈS ILLIMITÉ AUPRÈS DE JÉSUS

Croyez-le ou non, par l'action du Saint-Esprit, Jésus nous est plus accessible aujourd'hui que s'il vivait ici-bas au milieu de nous (Jean 14.16-20). Bien sûr, ce serait merveilleux de recevoir la visite de Jésus, en personne, sur notre terre, mais pensez aux foules qui le presseraient de tous côtés, aux voyages incessants qu'il devrait entreprendre pour visiter toutes les nations, au harcèlement des médias en quête de sensationnel... Dans de telles conditions, vous auriez beaucoup de chance si vous pouviez lui parler ne serait-ce que quelques minutes! Mais le Christ désire cultiver une relation personnelle et durable avec chacun d'entre nous. Paradoxalement, c'est la raison pour laquelle il est retourné au ciel. Il peut y exercer un ministère efficace en faveur de chaque être humain.

> Jésus se tenait près de Peter Marshall, cette nuit-là, au bord de la falaise, et il fut encore son guide, des années plus tard, lorsque Peter devint pasteur d'une grande Église de Washington et aumônier du Sénat américain. Parce que Jésus n'est plus limité à un seul endroit comme lorsqu'il vivait sur la terre, il peut guider et soutenir tous ceux qui, à l'instar de Peter

Marshall, veulent bien se laisser conduire.

Quelle promesse encourageante Dieu donna-t-il à ses disciples avant son ascension au ciel?